
ANDREW COLLIER

China Analyst & Expert on Chinese Financial Markets

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Andrew Collier adalah pakar utama dalam bidang kebijakan dan bisnis Tiongkok. Selama berkarir di bidang perbankan dan jurnalisme internasional, beliau telah membuktikan dirinya sebagai komentator terkenal di dunia mengenai makro, politik, dan industri Tiongkok dan sebagai analis pasar keuangan Tiongkok yang terkenal.

Berbasis di Hong Kong, Andrew adalah Analis Negara Tiongkok di GlobalSource Partners. Bersama timnya, ia mengamati Shadow Banking, pasar obligasi, kondisi moneter, dan faktor politik yang mempengaruhi perekonomian Tiongkok. Dia juga menganalisis keuangan dan reputasi perusahaan serta melakukan pemeriksaan saluran pada sektor konsumen, industri, dan sektor lainnya di Tiongkok. Dia bekerja sama dengan dana ekuitas publik, kantor keluarga, dana lindung nilai, dan dana ekuitas swasta.

Topics

- Asia
- Banking
- Economics
- Europe
- Finance

Andrew Collier juga merupakan pendiri Orient Capital Research, yang melakukan penelitian independen mengenai Tiongkok. Dari tahun 2006-2011 beliau menjabat sebagai Presiden Bank of China International USA, anak perusahaan perbankan investasi Bank of China. Di sana, ia membantu meresmikan kantor BOCI di AS, sambil meneliti isu-isu dalam industri perbankan Tiongkok dan mengembangkan hubungan dengan pejabat senior pemerintah serta perusahaan publik dan swasta di Tiongkok.

Dia mengasah keahlian sektoralnya di Tiongkok dengan mengikuti saham internet Tiongkok untuk bank investasi butik New York Global Securities, dan perusahaan media besar Asia untuk CLSA di Hong Kong. Ia memulai karirnya pada tahun 1997 di Bear Stearns, mendirikan perusahaan liputan media pan-Asia.

Dia adalah penulis tiga buku tentang pasar keuangan Tiongkok dan telah muncul di jaringan besar seperti CNBC Asia. Dia adalah Koresponden Ekonomi di Biro South China Morning Post di Beijing dan telah melaporkan untuk Bloomberg Business News dan Chicago's American Metal Market.

Andrew Collier memegang gelar Master dalam Hubungan Internasional dan Studi Tiongkok dari Universitas Yale dan belajar bahasa Mandarin di Universitas Peking. Beliau juga merupakan Senior Fellow di Mansfield Foundation di Washington dan dosen tamu bidang ekonomi makro Tiongkok dan shadow banking di California Institute of Technology. Andrew Collier fasih berbahasa Mandarin.